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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins am 

20.02.2020 

 
Beginn: 18:45 Uhr 

 

Teilnehmer: K. Baiker-Thoma 

L. Schließer 

S. Kauschke 

C. Heine 

A. Müller 

P. Fischer 

B. Gutermann 

R. Albrecht 

D. Hobson 

N. Idderhem 

P. Junginger 

U. Schmid 

 

Agenda: 

 

1. Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

2. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

3. Entlastung des Vorstandes 

4. Neue Ideen und Projekte 

5. Haushaltsplan 2020 

6. Sonstiges 

 

Zu Punkt 1: Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

 

Es fanden im vergangenen Jahr 4 Vorstandssitzungen sowie 2 

Mitgliederversammlungen statt. 

Vom Förderverein wurde wie in jedem Jahr die Bewirtung beim Frühjahrs-

konzert und beim Schnuppernachmittag übernommen. Des Weiteren war der 

Förderverein bei der Preisverleihung beim Abiball, bei der Verabschiedung 

von Frau Imlau, beim Einschulungskaffee, bei der GLK und bei den 

Elternabenden in Kl.5 und 6 präsent. Vor allem der Schnuppernachmittag 

konnte zur Mitgliederwerbung genutzt werden. 

 

Katharina Baiker-Thoma gab auch noch einen kurzen Überblickk über die 

Aktionen und Projekte, die im vergangenen Jahr vom FöV unterstützt wurden: 

• Schulobst bis Pfingsten und ab Oktober 2019 

• Finanzierung von 2 Buchpreisen für Abiturienten 
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• Finanzierung der Einbindeaktion neuer Hardcover-Bücher (dieses Jahr ca. 

250 Bücher) 

Die Einbindeaktion soll in diesem Jahr weitergeführt werden, die Organisation 

liegt wieder bei Christiane Litz und es sollen in diesem Jahr auch die Schüler 

als Bücherpaten mit ins Boot geholt werden. Das gemeinsame Pizzaessen 

wird dann vom FöV gesponsert. 

• Zuschuss Große und Kleine Theater AG: 

Hier kam es zu Missverständnissen, da die zuständigen Lehrer der Theater-

AGs gar nicht wussten, dass sie finanziell vom FöV unterstützt werden. 

Vielleich könnte man in Zukunft, wenn das Geld vom FöV überwiesen wird, 

den Lehrern eine mail schreiben. Eine Anregung war auch, auf den 

Eintrittskarten das Logo des FöV zu drucken. 

• Finanzierung der Kaffeepause Ehemaligen-Info 

• Zuschuss Seminar und öffentlicher Lateinvortrag Prof.Holzberg 

• Buskosten SMV-Tagung 

• Zuschuss zu Exkursionen: Rom, BASF, Frankfurt, Konzert 

• Zuschuss zum Krisenpräventionstag 

• Übernahme von Klassenauslagen beim Sommerfest 

• Finanzielle Unterstützung der Projekttage 

• Mitfinanzierung des Projektes „Stark fürs Leben“ 

• Kasko-Versicherung für Eltern- und Schüler-PKWs im Rahmen von 

Schulveranstaltungen: 

Aufgrund von geänderten Versicherungsbedingungen werden die Kosten jetzt 

vom FöV getragen, damit die Eltern auch nach wie vor bereit sind, mit dem 

Privat-PKW zu außerschulischen Veranstaltungen, z.B. der Forscher-AG zu 

fahren. 

• Anschaffung eines neuen Wasserspenders 

 

Es erfolgte noch ein Überblick über die laufenden Ausgaben des Fördervereins: 

 

• Finanzielle Abwicklung der Einnahmen und Ausgaben des Elternbeirates und 

der SMV 

• Finanzielle Abwicklung verschiedener Projekte:  

Fördersystem (ehemals KaVo-Projekt) 

Debating AG 

Deutschförderung für Migranten 

Spenden für PG-Mädelz-Spielmannzug 

SFZ-Außenstelle Biberach 

Musikprojekt 

Zweckgebundene Einzelspenden 

 

Zu Punkt 2: Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht: 

 

Achim Müller stellte seinen Kassenbericht vor: 
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Herr Albrecht bestätigte in seinem Kassenprüfungsbericht, dass die Kasse 

hervorragend geführt wurde und es keinerlei Beanstandungen gäbe. 

 

Zu Punkt 3: Entlastung des Vorstandes: 

 

Barbara Gutermann bat dann die Anwesenden um die Entlastung des Kassiers und 

des gesamten Vorstandes, welche von den anwesenden Mitgliedern einstimmig 

erfolgte. 

 

Zu Punkt 4: Neue Ideen und Projekte bzw. weiterlaufende Projekte 

 

• Stefan Kauschke stellte zwei Möglichkeiten vor, wie man bei Internet-

Einkäufen eine Spende an den FöV machen kann. 

Es handelt sich einmal um die Plattform smile.amazon.de und um 

www.bildungsspender.de/pg-foerdervereinbc. 

Es soll eine detaillierte Information an die GLK und an die Elternvertreter 

gehen, die diese dann an alle Eltern weiterleiten sollen. Es gibt auch eine 

entsprechende Erklärung auf der PG-Homepage, wobei angemerkt wurde, 

dass der Förderverein auf der Homepage nur schwer zu finden ist und 

allgemein eher schlecht präsentiert wird (im Vergleich zum FöV des WG auf 

der WG-Homepage)! Auf die Frage, ob auch die Schule über diese 

Plattformen bestellen kann, reagierte Hr. Junginger eher verhalten. Er möchte 

dies noch mit der Stadt absprechen. 

• Schulobst bis Pfingsten, dann ggf. ab Oktober 

• Materialien für Bucheinbinde-Aktion  

• Unterstützung der Chöre und der Theater-AGs  

• Unterstützung Krisenpräventionstag 

• Spenden an PG-Mädelz 

• Lehrerfortbildung für Lions Quest 

• Veranstaltungsbesuche / Exkursionen 

• Mannschaftstrikots für die Schach-AG: 

Katharina schaut nach Kostenvoranschlägen für Polo-Shirts mit dem PG-Logo 

und dem Logo des FöV. Es soll erst mal ein Set für die Schach-AG 

angeschafft werden (nicht personalisiert für die Kinder!), dann kann man evtl. 

auch für die Debating-AG, Forscher-AG und den FöV-Vorstand welche 

anschaffen. Das Stickprogramm kostet einmalig 70.- Euro. Je mehr 

angeschaffen werden, um so günstiger wäre der Preis (Mengenrabatt?) 

Anmerkung Hr. Junginger: Bezüglich der Poloshirts wäre ich für die große Lösung: 

Schach, senior und junior Debating AG und Förderverein, dass sie auch welche 

tragen bei ihren Aktionen finde ich eine gute Idee 

• Werbung von aktiven Mitgliedern und Öffentlichkeitsarbeit: 

http://www.bildungsspender.de/pg-foerdervereinbc
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Positiv war auf jeden Fall der Einsatz am Schnuppernachmittag im 

vergangenen Jahr und die Suche von Helfern gestaltet sich ebenfalls positiv. 

 

 

 

 

 

Zu Punkt 5: Haushaltsplan 2020 

 

 

 
 

Der Haushaltsplan wird von der Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 

 

Zu Punkt 6: Sonstiges 

 

• Es kam die Frage von Hr. Albrecht, ob es möglich ist, nur eine 

Abbuchungsermächtigung von der Homepage herunterzuladen. Antwort von 

Achim Müller: Abbuchungsermächtigungen gibt es im Moment nur gemeinsam 

mit einem Anmeldeformular. 
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• Was geschieht mit dem Geld, dass beim Charity-Walk erlaufen wurde? 

Damals wurde beschlossen, dass das Geld auf verschiedene Projekte verteilt 

wurde, u.a. Piela und auch für den Elternbeirat. Laut Barbara Gutermann gab 

es nie eine genaue Festlegung, wofür das Geld verwendet werden soll. Evtl. 

hat die SMV eine Idee, wie das Geld verwendet werden kann, damit es allen 

Schülern zugutekommt. 

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig, dass der Elternebeirat 

gemeinsam mit der SMV über den Betrag verfügen kann. 

Anmerkung Hr. Junginger: Die Spende vom letzten Charity Lauf sollte an die 

Wohnungslosenhilfe und die Caritas gehen, bitte zu gleichen Teilen. Das Geld von 

2011 Charity Lauf, könnte nochmals nach Piela gehen, ich denke das wäre vernünftig. 

Ich würde mich da nochmals bei Herrn Albrecht rückversichern. 

• Das Geld von PG4Charity wird von Hr. Kneier abgerufen. 

• Projekttage 2020 

In der GLK wurde beschlossen, dass in Zukunft die Projekttage alle 2 Jahre im 

Wechsel mit dem Schulfest stattfinden sollen. Da 2019 beides stattfand, gibt 

es in diesem Jahr nochmals die Projekttage, damit der Wechsel dann 

funktioniert. Hr. Fischer erklärte, dass die Tage wieder im ähnlichen Rahmen 

wie im vergangenen Jahr stattfinden sollen und beantragte wieder einen 

Betrag von 1500.- Euro (2019 wurden ca 100.- Euro abgerufen). Hr. Müller 

äußerte Bedenken, da es sich doch um einen größeren Betrag handelt, aber 

die Mitgliederversammlung beschloss einstimmig, den Betrag ins Budget 

aufzunehmen. Es erfolgt noch ein schriftlicher Antrag von Hr. Fischer. 

• Es gab noch eine spontane Anfrage von Hr. Geiger: 

Nach den Winterferien findet in der Mediothek eine Ausstellung zum Thema 

Ausschwitz statt. Diese wird gemeinsam von PG und WG organisiert, und es 

kam die Anfrage, ob sich der FöV an den Transportkosten (Ausstellung kommt 

aus Polen) anteilig beteiligen kann. Der FöV des WG übernimmt ebenfalls 

einen Teil der Kosten (160.- Euro). Herr Geiger soll einen schriftlichen Antrag 

stellen und der Vorstand wird dann darüber entscheiden. 

• Im nächsten Jahr soll die Mitgliederversammlung nicht im kleinen Musiksaal, 

sondern in einem Klassenzimmer stattfinden. 

Sonstige Anmerkungen Hr. Junginger:  

• Ich denke, wir sollten das Schulobst in Zukunft schöner präsentieren, ich habe aber 

noch keine Idee wie, Sie vielleicht? 

• Auf den Wasserspender und den anderen Dingen, die vom Förderverein sind würde 

ich gerne Aufkleber mit ihrem Logo anbringen lassen, haben Sie Aufkleber? Wenn 

nein, Frau Simmendinger hat gerade welche für die Schule machen lassen, evtl. kann 

Sie ihnen den Anbieter vermitteln. 

• Das Vorhaben mit ihrem Logo auf den Eintrittskarten werde ich gleich nach 

Ferienende den Theaterleuten kommunizieren. 

 

 

Die Mitgliederversammlung endet um 20:30 Uhr. 
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Attenweiler, 26.02.2020 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 

 

 

 

 

 

 

Katharina Baiker-Thoma, 1. Vorsitzende  Lucia Schließer, Schriftführerin 

 

 

 

 


